

CHÂTEAU JUBILÉ

Un horno que reúne tradición y tecnología



Este año se cumplen 50 años de la creación del Château de La Cornue, un horno abovedado creado por André Dupuy con la idea de innovar la gama de los modelos de cocinas para gourmets, gastronómicos y amantes de la comida. Este horno

facilita distribución y circulación del calor en forma regular y natural. La comida se cocina en una atmósfera constante ya que la puerta sólida se "sella" para mantener el nivel óptimo nivel de humedad y así conservar el sabor hasta el final.



Imagen: Cortesía Galérie La Cornue

Imágenes: Cortesía Jaime Hayon

FRAMES

El diseñador Jaime Hayon presenta su nueva colección 'frames', maquilada por artesanos con varas de rattan, en base de generar una nueva sofisticación la cual permite atraer a los interiores el encanto de lo rústico, como una seducción de vivir el verano todo el año.

DOUBLE DECKER



Imagen: Cortesía Egue y Seta

Inspirados en los autobuses londinenses, Egue y Seta, en colaboración con la Fundación Carmen Pardo, han creado double decker, una nueva versión de las clásicas holding tables. ¿El resultado? Una mesa atractiva con un diseño fresco y actual, combinado con materiales como madera de pino y chapa metálica microperforada.



Imágenes: Cortesía Hélène and Olivier Lempereur

'VIDE-POCHES'

Para celebrar los 15 años de su agencia de diseño de interiores, Hélène and Olivier Lempereur crearon 15 vide-poches; una colección de piezas únicas y totalmente

atemporales, diferentes materiales de la mejor calidad, como madera, cristal, acero inoxidable, entre otros. Son el claro ejemplo del talento de grandes artesanos.

BULLET ME!



Imagen: Cortesía Timor Briva

Esta increíble lámpara de techo creada por Joakim Christoffersson, tuvo como idea principal Breaking Bulbs para descubrir todo lo que se puede ofrecer con la tecnología de impresión en 3D. A causa de esto se crearon prototipos para fabricar productos innovadores que no podrían realizarse con métodos tradicionales de producción. El proceso consistió en simular experimentos de explosión de cristal por medio de diseño asistido por computadora. Después se realizaron borradores en papel y ya cuando se tenía el diseño, se pasó a 3D, lo cual dio como resultado un bulbo sólido y piezas que crearon esta interesante estructura como si una bala hubiese atravesado la pieza.



Imagen: Cortesía Timor Briva

Ya sea en color negro o natural, esta creación se adapta a todos los gustos y espacios.

El dinamismo de viajar, los cambios, los descubrimientos y la curiosidad fueron la inspiración principal de la estructura de Tipi. Un mueble multiusos construido en madera por Assaf Israel para Joynet Studio, gracias a su forma, el mueble tiene la versatilidad de ser un guardarropa, un librero o hasta un escritorio.



Imágenes: Cortesía HWKN Holwich Kushner

THE MENS SCIENCE FLAGSHIP STORE

Soho es la casa de esta original tienda especializada en productos para caballeros, como suplementos alimenticios, cuidado personal y de la piel. Lo mejor del lugar es el diseño realizado por la firma de arquitectos HWKN, que logró un oasis de espacios precisos con aparadores de acero en color negro y tablas de madera recicladas. La idea era clara, con la limpieza del diseño se dio énfasis a la sofisticación e identidad masculina de la marca.